

La ilusión de la Navidad llega a Elda

05/12/2024



La Navidad ha llegado a Elda | Nando Verdú.

Elda ha entrado de lleno en la Navidad esta tarde con el tradicional encendido de luces que ha tenido lugar, un año más, en la Plaza Mayor. Miles de personas se han acercado al lugar donde el alcalde, Rubén Alfaro, junto con la edil de Solidaridad, Anabel García, y **voluntarios de diferentes entidades locales que ayudaron en Valencia tras la DANA** han encendido las luces.

Los asistentes han comenzado a llegar al lugar a las 18 horas, muchos de ellos junto con la **AMCE Santa Cecilia** en pasacalles procedentes de la inauguración de Art al Balcó que ha tenido lugar en la Plaza de la Constitución.

El DJ Aitor Belda ha sido el encargado de amenizar la velada hasta el esperado momento del encendido de luces que ha llegado a las 18:45 horas. El alcalde junto con la edil de Solidaridad han subido al escenario, que este año estaba ubicado en el centro de la plaza, acompañados de voluntarios de **Protección Civil, Policía Local y Cruz Roja** que se desplazaron a las localidades valencianas afectadas por la DANA para ayudar en las labores de limpieza.



Voluntarios de la DANA han encendido las luces | Nando Verdú.

Todos ellos le han pulsado al gran botón, tras una cuenta atrás, llenando el lugar de **color, alegría e ilusión por la Navidad**. Este evento volvió a destacar por ser uno de los más esperados por toda la familia puesto que tanto mayores como pequeños han vivido el momento con emoción.

Rubén Alfaro se ha mostrado alegre porque "hoy hemos iniciado un programa de Navidad que cuenta con más de 100 actividades. Esta actividad cada año se asienta más porque convoca a toda la ciudad. Además, en Elda la Navidad se vive mucho en la calle y eso es muy importante porque moviliza el comercio local. **Invito a la gente a que comparta estas fechas con sus seres más queridos** y que sean muy felices".



Diferentes zonas de la ciudad ya están iluminadas por Navidad | Nando Verdú.

Art al Balcó

Una hora antes, a las 17 horas, la Plaza de la Constitución acogió la inauguración de la primera edición de Art al Balcó en Elda con un total de 98 obras. El edil de Cultura, **Iñaki Pérez**, y la coordinadora de este evento, **Isabel Navarro**, han sido los encargados de dar por iniciada esta muestra que permanecerá instalada hasta el 22 de diciembre.

Esta actividad tiene como objetivo mostrar la obra de los artistas noveles y de otros más consagrados, como es el caso de **Alejandro Martínez o Yola Pérez**.



Tras la inauguración se ha realizado un pasacalles | Nando Verdú.

Después de la inauguración, la AMCE Santa Cecilia ha hecho un pasacalles pasando por las obras colgadas en los balcones del casco histórico de la ciudad hasta llegar a la Plaza Mayor, donde se ha celebrado el encendido de luces de Navidad.



